

Montag, 30. April 2007



Britt Feddern Hess
Präsidentin CVP Frauen Kanton Zug

Führungswechsel bei den CVP Frauen Zug

Seit kurzem steht das Leitungsteam der CVP Frauen Zug unter der Führung von Dr. med. Britt Feddern Hess. Sie löst Martina Arnold ab, die nach achtjähriger Tätigkeit als Präsidentin der CVP Frauen Zug zurückgetreten ist.

Martina Arnold hat es verstanden, CVP Frauen aus verschiedenen Gemeinden des Kantons zusammenzuführen und diese zu einem gut funktionierenden Team zu formen. Sie hatte immer ein gutes Gespür, sozial- und gesellschaftspolitische Themen aufzugreifen, die aktuell und brennend waren. Ihr grosses Beziehungsnetz hat dem Leitungsteam der CVP Frauen Zug ermöglicht, interessante Themenabende zu organisieren mit kompetenten Referentinnen. «Ich bin sehr froh, dass die CVP Frauen in unserem Kanton dank einem starken Leitungsteam und einer neuen Präsidentin weiterhin aktiv sind», bemerkte Martina bei ihrem Abschied. Gleichzeitig aus dem Leitungsteam zurückgetreten ist Barbara Hofstetter, Gemeindepräsidentin von Steinhausen.

Die neue Präsidentin arbeitet bereits seit mehreren Jahren in Arbeitsgruppen und als Delegierte der CVP des Kantons Zug mit. Auch ist Britt Feddern als Vizepräsidentin der CVP Stadt Zug im Ausschuss aktiv. Britt Feddern Hess, hat ihre Arbeit bei den CVP Frauen bereits mit viel Elan aufgenommen. Der nächste Anlass, eine Besichtigung mit Rundgang des Kernkraftwerks Gösgen, findet am Donnerstag, 24. Mai 2007 statt.

Lisa Hertig
Leitungsteam CVP Frauen Kanton Zug